

<u>بيان صحفي:</u> الدوحة: 21 أبربل 2025

بيان صحفى من الدولى الإسلامي

الدولى الإسلامي يعلن نتائج أعماله للربع الأول من عام 2025

- صافي الأرباح 356,4 مليون را بمعدل نمو 6.3%.
- إجمالي الموجودات يصل الى 59,3 مليار ريال، فيما بلغت موجودات التمويل 39,9 مليار ريال بمعدل نمو 6.4% مقارنة مع
 الربع الأول لعام 2024.
- سعادة الشيخ الدكتور خالد بن ثاني: حافظ البنك على وتيرة نمو متوازنة، مستنداً إلى بيئة الأعمال المشجعة التي يتميز بها
 الاقتصاد القطري
 - د.الشيبي: نتائج البنك تعكس قوة المركز المالي ومرونة الأداء في بيئة عالية التنافسية.

أعلن سعادة الشيخ الدكتور خالد بن ثاني بن عبد الله آل ثاني، رئيس مجلس إدارة الدولي الإسلامي، نتائج أعمال البنك عن فترة الربع الأول المنتهية في 31 مارس 2025، والتي عكست أداءً قوياً ونتائج مالية وتشغيلية مشجعة تعزز من مكانة البنك في القطاع المصرفي القطري.

وحقق الدولي الإسلامي بنهاية الربع الأول من عام 2025 صافي ربح بلغ 356,4 مليون ربل مقابل 335,2 مليون ربل في نهاية الربع الأول من عام 2024 أي بنسبة نمو بلغت 6.3%.

وصرح سعادة الشيخ د/خالد بن ثاني في ختام اجتماع لمجلس إدارة البنك عقد لمناقشة نتائج أعمال الربع الأول من العام 2025 قائلاً: "تؤكد نتائج الربع الأول من عام 2025 على نجاح الاستراتيجية التي وضعها مجلس الإدارة، وتعاون فريق العمل في البنك على تنفيذها بمرونة وكفاءة، بما يتماشى مع عوامل السوق المختلفة والفرص المتوفرة". وأضاف: "لقد حافظ الدولي الإسلامي على وتيرة نمو متوازنة، مستنداً إلى بيئة الأعمال المشجعة التي يتميز بها الاقتصاد القطري ولاسيما توفيره فرصاً غنية وجاذبة بفضل الاستقرار الاقتصادي والسياسات الحكيمة تحت قيادة وتوجيهات ورعاية حضرة صاحب السمو الشيخ تميم بن حمد آل ثاني، أمير البلاد المفدى".

وأشار سعادته إلى:" أن البنك مستمر في تطوير خططه وبنيته التحتية والرقمية لمواكبة المتغيرات العالمية في الصناعة المصرفية، ولضمان تقديم خدمات أكثر كفاءة وابتكاراً لعملائنا، كما أن التحول الرقمي الذي قطعنا فيه شوطاً كبيراً، أصبح اليوم من أهم مصادر القوة التشغيلية للبنك".

وأوضح سعادته:" بأن الثقة التي يحظى بها الدولي الإسلامي من عملائه وشركائه، ومن وكالات التصنيف والمؤسسات الدولية، تشكل دافعاً إضافياً لنا للمضي قدماً في تنفيذ خططنا المستقبلية، وتعزيز مكانة البنك في السوق المحلية والخارجية، مع التركيز على تنفيذ استراتيجيتنا التي تلتزم بالمساهمة في التنمية عبر تمويل المشاريع الاستراتيجية وأيضاً الاهتمام بدعم المشاريع الصغيرة والمتوسطة التي نراها محركاً أساسياً للتنمية المستدامة".

وختم سعادة الشيخ د/خالد بن ثاني تصريحه بالتأكيد على: "أن نجاح البنك هو ثمرة لتكاتف الجهود بين مجلس الإدارة والإدارة التنفيذية وجميع موظفي البنك، الذين يستحقون الشكر والتقدير على تفانيهم وإخلاصهم، وندعو الجميع إلى مواصلة هذا النهج لتحقيق مزيد من النتائج الإيجابية والإنجازات".

من جانبه فصل د.عبد الباسط أحمد الشيبي الرئيس النتفيذي للدولي الإسلامي نتائج البنك خلال فترة الربع الأول مشيراً إلى:" أن صافي الإيرادات التشغيلية بلغت بنهاية الفترة 505 مليون راس مقابل 470 مليون راس بنهاية الربع الأول من عام 2024 أي بنسبة نمو بلغت 470 كما واصل البنك تعزيز كفاءته التشغيلية الأمر الذي ساهم في خفض نسبة التكلفة إلى العائد لتصبح 1.91% والتي تعتبر من النسب المتميزة في القطاع المصرفي القطري ، وقد انخفضت نسبة الديون غير المنتظمة الى 209 مقارنة مع والتي تعتبر من النسب المتميزة في القطاع المصرفي القطري ، وقد انخفضت نسبة الديون غير المنتظمة الى 209 مقارنة مع والتي تعتبر من النسب المتميزة في القطاع المصرفي القطري ، وقد انخفضت نسبة الديون غير المنتظمة الى 209 مقارنة مع نهاية الربع الأول من عام 2094 و وهو ما يشير إلى جودة المحفظة التمويلية للبنك.

وأضاف: " إن إجمالي موجودات الدولي الإسلامي بلغت 59,3 مليار ريال في نهاية الربع الأول لعام 2025، كما بلغت أرصدة موجودات التمويل 39.9 مليار ريال بنهاية الربع الأول من عام 2025 مقارنة مع 37.5 مليار ريال في نهاية الربع الأول من عام 2024 ، وبمعدل نمو 6.4%، فيما بلغت ودائع العملاء 42,3 مليار ريال مقارنة مع نفس الفترة لعام 2024 حيث كانت 39,7 مليار ريال أي بمعدل نمو 6.6%.

وأشار إلى" أن كفاية رأس المال (بازلاا)) بلغت بنهاية الربع الأول 19.9% وهو ما يمثّل نسبة متميزة وأعلى من الحد المطلوب من الجهات الإشرافية.

2

وتابع د. الشيبي :" بأن هذه النتائج تؤكد بأن الدولي الإسلامي حقق خلال الربع الأول من عام 2025 نتائج تشغيلية ومالية جيدة، تعكس قوة المركز المالي ومرونة الأداء في بيئة عالية التنافسية ، ونحن ماضون في تنفيذ خططنا المرحلية والاستراتيجية بكفاءة عالية بما يعود بأفضل النتائج على العملاء وعلى المساهمين".

وأضاف:" إننا نعمل بشكل متواصل على تعزيز مركزنا المالي، ونجحنا في المضي قدماً وبما يفوق التوقعات، وذلك اعتماداً على مقاربة تعتمد على تعزيز الكفاءة التشغيلية عبر جملة من الاتجاهات أهمها تنفيذ المزيد من خطط التحول الرقمي، وزيادة الاعتماد على القنوات الرقمية، مع ارتفاع متسارع في نسبة العملاء المنسجمين مع هذه الخدمات، إضافة إلى مواصلتنا طرح منتجات مصرفية جديدة مبتكرة تلبي احتياجات السوق ".

ونوه الرئيس التنفيذي للدولي الإسلامي إلى :" أنه تقديراً لأداء البنك ومركزه المالي المتقدم فقد حصد عدداً من الجوائز حيث منحته شركة ماستر كارد جائزة أفضل برنامج ولاء مصرفي في قطر اعترافاً بتفوقه في منح المزايا والمنافع التي يقدمها البنك للعملاء عبر برنامج الولاء الخاص بالبنك ، كما حصل على جائزتين مرموقتين من مجلة World Economic الأمريكية، هما جائزة أفضل بنك معلي بنك رقمي في قطر بنامج الولاء الخاص بالبنك ، كما حصل على جائزتين مرموقتين من مجلة أفضل المزايا والمنافع التي يقدمها البنك العملاء عبر برنامج الولاء الخاص بالبنك ، كما حصل على جائزتين مرموقتين من مجلة أولاء الخاص بالبنك المريكية، هما جائزة أفضل بنك رقمي في قطر بنامج الولاء الخاص بالبنك ، كما حصل على المريقية للأفراد في قطر العام والعام والجائزتان تأكيد على الريادة أفضل بنك رقمي في قطر وأفضل بنك في مجال الخدمات المصرفية للأفراد في قطر العام 2025، والجائزتان تأكيد على الريادة التي يتمتع بها الدولي الإسلامي القطاع المصرفي ".

وأضاف:" إن البنك وبموازاة تحقيقه نتائج مالية متميزة فإنه يواصل الاهتمام بدوره في خدمة المجتمع ومواكبة الأنشطة التي تقدم قيمة مضافة نوعية للمجتمع القطري سواء كان ذلك في المجالات الرياضية أو الاجتماعية أو التعليمية أو الخيرية أو غيرها، ونحن عازمون على تعزيز دورنا المجتمعي باستمرار بما يعكس الشراكات الناجحة بين المؤسسات الربحية ومختلف الجهات في المجتمع".

أما في مجال الثروة البشرية فأوضح د. الشيبي:" بأن الدولي الإسلامي يعزز جهوده لزيادة كفاءة التشغيل عبر استقطاب الخبرات والمواهب مع التركيز بشكل أساسي على القطريين والقطريات وجذبهم إلى كادر البنك،مع توفير أفضل فرص التدريب والتأهيل، لتمكين الكوادر الوطنية من شغل مناصب قيادية، انسجاماً مع أهداف رؤية قطر الوطنية 2030".



Press Release Date: 21 April 2025

<u>*QIIB Press Release</u> QIIB announces first quarter 2025 (Q1) financial results.*</u>

- Net profit increased by 6.3% to QR 356.4 million.
- Total assets reached to QR 59.3 billion; financing assets reached to QR 39.9 billion, which represents a 6.4% growth when compared with Q1 2024.

His Excellency Sheikh Dr. Khalid bin Thani bin Abdullah al-Thani, Chairman of the Board of Directors at QIIB, announced the bank's financial results for the first quarter that ended on March 31, 2025.

The results reflect solid performance and encouraging financial and operational outcomes, further strengthening the bank's position within Qatar's banking sector.

As of the end of Q1, 2025, QIIB reported a net profit of QR 356.4 million, compared to QR 335.2 million for the same period in 2024, representing year-on-year growth of 6.3%.

Following a Board meeting convened to review the bank's Q1 2025 performance, His Excellency Sheikh Dr. Khalid bin Thani said, "The results for the first quarter of 2025 reaffirm the success of the strategy set by the Board of Directors and demonstrate the cooperation, flexibility, and efficiency with which our team executed it —aligned with evolving market dynamics and available opportunities."

He noted, "QIIB has maintained a steady and balanced growth trajectory, supported by the favourable business climate in Qatar—marked by abundant and attractive opportunities made possible through the country's economic stability and the wise policies under the leadership and guidance of His Highness Sheikh Tamim bin Hamad al-Thani, the Amir of the State of Qatar."

"The bank remains committed to advancing its plans, infrastructure, and digital capabilities to stay ahead of global shifts in the banking industry, ensuring the delivery of more efficient and innovative services to our customers. Furthermore, the significant progress we have made in our digital transformation has become a cornerstone of the bank's operational strength."

He explained: "The trust that QIIB receives from its customers, partners, rating agencies, and international institutions serves as a driving force for us to move forward with implementing our future plans and strengthening the bank's position both locally and internationally.

"We remain focused on executing our strategy, which aims to contribute to development through financing strategic projects, as well as supporting small and medium-sized enterprises, which we view as key drivers of sustainable development."

His Excellency Sheikh Dr. Khalid bin Thani concluded his statement by saying, "The bank's success is a direct result of the collective efforts of the Board of Directors, the executive management, and all employees, who deserve our deepest appreciation and gratitude for their unwavering dedication and commitment. We encourage everyone to continue along this path to achieve even greater results and accomplishments."

QIIB Chief Executive Officer Dr Abdulbasit Ahmad al-Shaibei, elaborated on the bank's results for the first quarter, stating: "Net operating income reached QR 505 million by the end of the first quarter, compared to QR 470 million at the end of Q1 2024, reflecting a 7.4% growth. The bank also continued to enhance its operational efficiency, which contributed to reducing the cost-to-income ratio to 19.1%, one of the most impressive ratios within the Qatari banking sector.

"Additionally, the ratio of non-performing financing assets reduced to 2.9% compared to 3.2% at the end of Q1 2024, while non-performing financing assets coverage ratio increased to 106%, underscoring the high quality of the bank's financing portfolio."

He continued: "The total assets of QIIB reached to QR 59.3 billion in Q1 2025. Financing assets reached to QR 39.9 billion by the end of Q1 2025 compared to QR 37.5 billion by the end of Q1 2024, reflecting a 6.4% growth, while customer deposits reached to QR 42.3 billion compared to the same period in 2024 which was QR 39.7 billion, reflecting a 6.6% growth."

He noted, "The capital adequacy ratio (Basel III) stood at 19.94% by the end of the first quarter, representing a robust and commendable ratio that exceeds regulatory requirements."

Dr al-Shaibei continued: "These results affirm that QIIB has delivered strong operational and financial performance in the first quarter of 2025, reflecting the strength of its financial position and the agility of its performance in a highly competitive environment. We remain committed to efficiently executing our phased and strategic plans to deliver optimal outcomes for our customers and shareholders."

He said, "We are actively working to strengthen our financial position, having exceeded expectations by adopting an approach focused on enhancing operational efficiency. Key to this approach is the continued implementation of our digital transformation plans, increasing reliance on digital channels—evidenced by a rapid rise in customer engagement—and the ongoing rollout of innovative banking products tailored to market needs."

The CEO noted, "In recognition of the bank's performance and strong financial position, QIIB has received several awards. Mastercard named the bank the 'Best Banking Loyalty Programme in Qatar', recognising its excellence in delivering customer benefits through its loyalty program. "Additionally, the bank received two prestigious awards from the US-based World Economic Magazine: 'Best Bank for Digital Transformation Qatar 2025' and 'Best Retail Bank Qatar 2025.' These accolades reaffirm QIIB's leadership in the banking sector."

He further stated: "Alongside our outstanding financial performance, we continue to uphold our social responsibilities by supporting initiatives that bring meaningful value to the Qatari community—whether in sports, social affairs, education, charity, or other areas. We are determined to continuously enhance our societal role in a way that demonstrates the positive impact of partnerships between for-profit institutions and various segments of society."

In terms of human capital, Dr al-Shaibei explained: "QIIB is intensifying efforts to enhance operational efficiency by attracting expertise and talent, with a particular focus on recruiting Qatari men and women into our workforce.

"We are also providing the best-in-class training and development opportunities to empower national talent to take on leadership roles, in alignment with the objectives of Qatar National Vision 2030."

نموذج الإفصاح عن بيانات مالية

(بنوك)

اسم البنك: بنك قطر الدولي الاسلامي

ا**لفترة المالية**: 1 يناير 2025 إلى 31 مارس 2025

ية	سنة ما	الربع الثالث	الربع الثاني	الربع الأول
				\checkmark

بيانات البنك في نهاية الفترة المالية المعلنة:

31 مارس 2025

رأس مال البنك المصدر والمدفوع:

1,513,687,490 ريال قطري

عدد الأسهم:

1,513,687,490 سەم

عدد أسهم الخزينة وتاريخ شرائها:

لا يوجد

مساهمات أعضاء مجلس الإدارة:

التغير عن الفترة المقابلة	نسبة المساهمة	المنصب	الاسم
لا يوجد تغيير	%0.13	رئيس مجلس الإدارة	شركة دانة الصفاة للاستثمار
لا يوجد تغيير	%0.13	نائب رئيس مجلس الإدارة	شركة إنماء القابضة
لا يوجد تغيير	%0.13	العضو المنتدب	شركة التقى للعقارات والمقاولات
لا يوجد تغيير	%0.21	عضو مجلس الإدارة	الشركة الإسلامية القطرية للتأمين
لا يوجد تغيير	%0.25	عضو مجلس الإدارة	المجموعة للرعاية الطبية ش. م.ق
لا يوجد تغيير	%1.32	عضو مجلس الإدارة	شركة القارة للتجارة ش. ش. و
لا يوجد تغيير	%0.88	عضو مجلس الإدارة	شركة الطيبين للتجارة والخدمات
لا يوجد تغيير	%0.13	عضو مجلس الإدارة	فسيل للأعمال والعقارات
لا يوجد تغيير	%0.00	عضو مستقل	السيد / شاهين بن جاسم السليطي
لا يوجد تغيير	%0.00	عضو مستقل	السيد / حسن الذوادي
لا يوجد تغيير	%0.00	عضو مستقل	السيد / محمد عوجان صمعان الهاجري

البيانات المالية التي تخص الفترة:

	البيانات المالية التي تخص الفترة					
النمو%	الفترة السابقة	الفترة الحالية				
	2024/3/31	2025/3/31	بيان			
8.0%	2,508,345	2,710,040	نقد وودائع لدى بنوك مركزيه			
6.4%	37,462,166	39,857,513	قروض وسلف			
-9.5%	7,837,648	7,092,989	قيمة استثمارات ماليه			
-5.7%	62,908,202	59,326,657	إجمالى قيمة الموجودات			
-65.2%	10,574,245	3,678,753	إجمالى قيمة الأرصدة لبنوك ومؤسسات ماليه أخرى			
6.6%	39,702,935	42,313,998	إجمالي قيمة ودائع العملاء			
-31.0%	20,468,415	14,125,594	إجمالي قيمة المطالبات			
0.0%	1,513,687	1,513,687	قيمة رأس المال المصدر والمدفوع			
4.3%	9,158,220	9,553,667	إجمالي حقوق الملكية			
-4.5%	960,078	916,652	ايرادات أنشطة التمويل والاستثمار			
-16.0%	(490,578)	(412,181)	مصروف تمويل + العائد على أصحاب حسابات الاستثمار المطلق من الأرباح			
7.4%	469,500	504,471	صافي إيرادات التمويل والاستثمار			
6.3%	335,188	356,355	صافى ربح الفترة			
6.3%	335,188	356,355	صافى الربح لمساهمى البنك			
NA	NA	NA	حقوق غير المسيطرين			
6.3%	0.22	0.24	نصيب السهم من صافي الأرباح			
5.6%	4.67	4.93	القيمة الدفترية للسهم			
NA	NA	NA	نصيب السهم من التوزيعات النقدية			

الأحداث اللاحقة (بعد انتهاء الفترة المالية):

لا يوجد احداث مؤثرة

تعليق الإدارة على نشاط البنك خلال الفترة: كما في البيان الصحفي المرفق

تعليق للإدارة على الفترة المستقبلية: كما في البيان الصحفي المرفق

تعهد بصحة البيانات:

أتعهد أنا/ بنك قطر الدولي الإسلامي بصحة كافة البيانات الوارد أعلاه والتي تمثل الأداء المالي للبنك خلال الفترة من

2025/01/01 إلى 2025/3/31 ولا تعتبر تلك البيانات بديلاً عن الإفصاح عن القوائم المالية للشركة والإيضاحات المتممة لها.